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Anfrage 1131/2020 zur Sitzung  am 01.07.2020 

 
Sicherheit von Fußgängern erhöhen (CDU) 
 
Erfreulicherweise nimmt der Fahrradverkehr in Mainz immer weiter zu. Zuletzt konnte eine 
Steigerung von 25 auf 30 % verzeichnet werden. Durch diesen Anstieg kommt es jedoch 
leider immer häufiger zu brenzligen Situationen mit Fußgängern. Es erreichen uns immer 
häufiger auch Beschwerden von Fußgängern, die sich in Fußgängerzonen nicht mehr 
sicher fühlen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Ist in den letzten Jahren ein Anstieg von Unfällen zwischen Fahrradfahrern und 

Fußgängern zu verzeichnen? 

2. Wie werden bislang und wie sollen zukünftig bei steigendem Fahrradverkehr 

Kontrollen durchgeführt werden?  

3. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation insbesondere in Fußgängerzonen? 

4. Sind der Verwaltung Stellen bekannt, die besonders gefährlich für Fußgänger 

und Fahrradfahrer sind? 
5. Welche Maßnahmen sind geplant, um diese Stellen sicherer zu machen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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